



LITERATURA Profundidad y sencillez en el nuevo libro de Paul Auster P31



ENTREVISTA Paula Badosa: "El tenis es mi pasión, pero hay cosas más allá" P38



DISTURBIOS ANTE LA DIRECCIÓN DEL PSOE. Las protestas ante las sedes del PSOE en toda España dieron ayer un salto con disturbios ante la de la dirección federal en la calle de Ferraz en Madrid, a la que fue el líder de Vox, Santiago Abascal. La policía usó pelotas de goma y botes de humo. / J. P. GANDUL (EFE) P20

Un juez irrumpe en la investidura al imputar por terrorismo a Puigdemont

García-Castellón activa la causa contra el líder de Junts en el 'caso Tsunami' tras cuatro años de investigación

J. J. GÁLVEZ / C. E. CUÉ, Madrid
El juez de la Audiencia Nacional Manuel García-Castellón ha irrumpido en el tramo final de la negociación entre PSOE y Junts para la investidura de Pedro Sánchez. El juez imputó ayer a Carles Puigdemont, líder de Junts y

huido de la justicia, en la causa de Tsunami Democràtic, unas pesquisas que comenzaron hace cuatro años en las que se investigan delitos de terrorismo. La imputación se produce después de que la Guardia Civil entregara el viernes un informe en el que

señala a los dirigentes independentistas que supuestamente instigaron las protestas en Cataluña tras la sentencia del *procés* en octubre de 2019. Los socialistas y el partido de Puigdemont siguen negociando los últimos flecos de la amnistía. PÁGINAS 16 Y 17

El asedio israelí a Gaza causa 10.000 muertos en un mes

Los vecinos de la Franja se indignan ante el abandono internacional, mientras en Israel se clama por la revancha

LUIS DE VEGA / ANTONIO PITA
Jerusalén / Yaffa

El asedio de Israel a Gaza ha causado más de 10.000 muertos en un mes y un rastro de destrucción sin precedentes en anteriores conflictos. Desde que el 7 de octubre Hamás atacara y matara a unos 1.400 israelíes, la respuesta del Gobierno de Benjamín Netanyahu ha sido implacable, sobre todo desde el inicio de la invasión terrestre. Los vecinos de la Franja se sienten abandonados por la comunidad internacional, a la que consideran ajena a la causa palestina. "Digo ante todo el mundo que esto es una vergüenza. ¡Nos habéis fallado! Y os habéis fallado a vosotros mismos si es que os consideráis seres humanos, porque esto no debería suceder, no debería permitirlo", relata desde Gaza a través de mensajes de voz Rania, una mujer de 51 años empleada en una organización de derechos humanos.

En Israel, del miedo, dolor y rabia iniciales se ha pasado a un sentimiento que une ahora a los distintos grupos sociales: es la hora de la revancha. Es el mínimo común denominador en el que se encuentran la calle, los dirigentes políticos y militares y los medios de comunicación, aunque discrepen sobre la responsabilidad de

Netanyahu. 200.000 israelíes se han ido de las zonas fronterizas con Líbano y Gaza. Hay 360.000 reservistas movilizados, muchos comercios cerrados y pocas sonrisas en las calles. PÁGINAS 2 Y 3

Italia levantará en Albania centros para deportar inmigrantes

DANIEL VERDÚ, Roma
La primera ministra de Italia, Giorgia Meloni, hacía meses que estrechaba lazos con Albania. Ayer presentó algunos de los frutos que ha dado ese cortejo diplomático con un país que aspira a entrar en la Unión Europea. Italia, anunció la líder ultra, construirá en Albania centros de identificación y acogida para los migrantes rescatados por sus equipos de salvamento en el Mediterráneo. El acuerdo, que se materializará en 2024, es un salto en el proyecto de deportar de forma encubierta a migrantes. PÁGINA 9

Un hombre con la enfermedad vuelve a caminar gracias a una neuroprótesis

Un implante hace frente al párkinson

MIGUEL ÁNGEL CRIADO, Madrid
Marc Gauthier, un vecino de Burdeos (Francia), empezó a tener problemas de movimiento y coordinación, temblores y rigidez cuando solo tenía 36 años. Le diagnosticaron un párkinson que convirtió su día a día en un suplicio, con problemas constantes de movilidad. Hoy tiene 63 y su vida

ha cambiado gracias a una neuroprótesis que le implantaron en la parte final de la columna vertebral hace dos años. Ahora afronta la vida de otra manera. "Ya ni siquiera tengo miedo a las escaleras", dice. Los investigadores estimularon la médula espinal y así lograron evitar las caídas y los bloqueos al andar. PÁGINA 26

S
MODA

El encuentro entre la cultura, la diversidad y el entretenimiento



Sigue todo el contenido de S MODA



EL PAÍS

La SEPI necesita 1.000 millones para tener voz en Telefónica

PIERRE LOMBA, Madrid
La Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) necesita 1.000 millones de euros para tener un 5% de Telefónica y garantizarse así un sillón en el consejo de administración. El Gobierno estudia la operación tras la entrada de la empresa estatal saudí STC en la compañía. PÁGINA 39